IJ学級通信

西東京市立青嵐中学校 校長古家新一 IJ学級学級通信No.27 令和6年1月18日(木)

冬休みの作文を紹介します!

冬休みが終わり、3学期の学校生活が始まりました。昼休みや放課後にミニ面談を行い、生徒一人一人、冬休みの話を聞きました。充実した冬休みで、皆大きな事故もなく、無事に過ごせたようで何よりです。また、今週末の校内劇発表会に向け、練習に一生懸命取り組んでいます。小学生や通常学級の1年生、保護者のみなさんに素敵な劇を届けられるよう準備をしています。

「楽しかった冬休み」 1年 | 学級 SY さん

僕は12月29日から、おばあちゃん家に行きました。そして、正月にはお節を食べたり、テレビゲームをお姉ちゃんとやりました。

12月31日の大晦日のときに、年が変わる瞬間のカウントダウンが出来なくて残念でした。みんなでテレビを見ていましたが、そのまま年を越えてしまったからです。

1月1日のお正月にお年玉を貰いました。おばあちゃんから貰いました。お年玉を貰えて嬉しかったです。

2日に買い物に行って、お菓子を買いました。帰っておばあちゃんの家で食べました。 グミが美味しかったです。

8日までおばあちゃんの家にいましたが、みんなでご飯を食べたり、お手伝いができてよかったです。

冬休みはとても楽しかったです。3学期は短いですが、劇音のテロップ黒子を頑張ります。

「いちご飴」 2年 | 学級 SR さん

1月4日に新大久保に行きました。私は思い出に残っていることが2つあります。1つはサムギョプサルを食べたことです。1年ぐらい食べていなかったので、久しぶりに食べるサムギョプサルがとてもおいしく感じられました。もうひとつは、いちご飴を食べたことです。あまりいちごが好きではなかったので、私はぶどう飴を選びましたが、友達が「でっかいいちご飴をあげるから、ぶどう飴を二つちょうだい」と言ってきたのでしかたなくいちご飴を食べてみました。そしたら、ぶどう飴よりもおいしくてびっくりしました。その後は、いろいろなお店を見たり食べたりしましたが、やっぱりいちご飴が食べたくなり、いちご飴のお店に行き、今度はいちご飴を食べました。ものすごく美味しかったです。また食べたいです。

「帰省」 3年 | 学級 SU さん

1月2日に、茨城県にいる祖父母の家へ行きました。新年のあいさつをしました。今年はいとこ達も集まり久 しぶりに遊びました。サッカーをしたり、ゲームをしたり、おしゃべりをして楽しく過ごせました。

祖母がおせち料理やかにやおさしみやからあげやエビフライや赤飯などたくさんの料理を作ってくれました。すごくおいしかったです。また、お年玉もたくさん集まりました。大切に使いたいと思います。久しぶりに、みんなで集まることができて、うれしかったです。僕の身長が伸びたことをみんなが驚いていました。4月からは高校生になるので、「頑張ってね」と言われたので気合いが入りました。僕も、祖父母に「体に気を付けてね」と伝えて帰ってきました。

今度は、僕が一人で電車に乗って茨城に遊びに行こうと思っています。